

令和元年 5 月吉日

お客様各位

第一貨物株式会社

土曜日配達の変更について

拝啓 貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、トラック業界は慢性的なドライバー不足が深刻化しており、弊社におきましても労働力確保に向け様々な努力をしておりますが、困難を極めている状況にあります。

また「働き方改革関連法案」の施行により、長時間労働の抑制や有給休暇5日の取得が2019年4月から義務付けられる等、限られたドライバーで効率良く業務を運営していくのが喫緊の課題となっております。

とりわけ土曜日は休日のお客様が多く業務効率が大幅に低下するため、納品先様の営業情報を明確にさせていただくことで、効率アップとドライバーの休日確保が期待されます。

つきましては、6月1日（土）より土曜日の配達を「土曜配達指示シール」が貼付されている商品に限らせていただきます。

着荷主様におかれましては土曜日の配達が必要な場合、出荷主様へその旨をお伝えいただきますようお願い申し上げます。

何卒、諸般の事情をご理解いただき、特段のご高配を賜りますよう伏してお願い申し上げます。

尚、ご不明な点などありましたら、弊社窓口事業所の営業担当にお問い合わせ下さい。

敬具

≪土曜配達指示シール例≫

【荷物用】



【伝票用】

